

各部会活動報告

文化体育部会

部会長 善野 雅晴

青少年部会

部会長 小松 昭司

環境部会

環境部会長 宮部 一郎



②町対抗リレーは少子化による小学生減少のため、小生以上に拡大

①新型コロナウイルス感染症の影響もあり、例年実施していた「お楽しみ競争」を中学止め、児童、小学校を対象とした「パン食い競争」を中学以上に拡大

②町対抗リレーは少子化による小学生減少のため、小生以上に拡大

新型コロナウイルスの感染拡大により令和2年から4年までの3年にわたり中止を余儀なくされました。が、今年度は例年の実施内容となりました。

今年度は例年の実施内容となりました。なあ、昨年は3年ぶりに実施され、山直南地区は表彰をいたしました。

学生、中学生は30m競争とし、高校生以上はリレー方式としました。また従来は町対抗のリレー、綱引きの競技目でそれぞれ表彰をしていましたが、今回は綱引き、ゴーゴー、ムカデ、ざる引き競争の合計得点による総合成績で表彰する方式としました。

開催にあたりましては多

数の方の参加、また山直南小学校をはじめ、多数の方々の協力をいただきありがとうございました。

今後の予定として、11月3日(文化の日)に「岸和田市スポーツカーニバル」が開催されます。(本誌発行時には終了していると思います。)

例えは各種薬物、大麻草の栽培、インターネット上の有害なコンテンツ等、我々の世代では考えられないような事ばかりで、すでにこれらの事件により、逮捕された青少年もいるとか聞いております。

青少年部会長をさせていただいて、今年度で二年目を迎えます。昨年度は、部会を構成する各団体の皆様にご協力いただき、年3回の会議を予定どおり開催できました。それと同時に、山直南校区において重大な問題の発生もなかった事がより以上に嬉しく思いました。また従来は町対抗の全な育成」を宣言葉に、青少年部会の部員が一丸となつて自らの役割に取り組んでまいりますので、皆様方のより一層のご協力や情報提供をよろしくお願ひいたします。



牛滝川一斉清掃の実施について

平素は地域の環境美化運動にご尽力を賜り厚くお礼申し上げます。

例年山滝地区、山直南地区、山直北・城東地区、八木地区において実施してまいりました年一回の牛滝川一斉清掃につきましては、護岸工事の進展及びごみの減少等の状況にかんがみ令和4年度以降、当面の間見合わせることとし、毎年幹事会において河川の状況に応じて一斉清掃の必要性を協議することとなつております。令和4年度の環境美化活動の実施については、山直南地区においては各町の状況に応じて各町単位で清掃活動に取り組んでいたことに致しました。令和5年度以降につきましては、当面の間各町単位で清掃活動に取り組んでいたことにとし、今後の状況を見守りつつ一斉清掃の実施に向けて決意しました。

まことに、誠にありがとうございます。

まことに、誠にありがとうございます。